

Recibe presidente de Colombia a su homólogo argentino



Bogotá, 15 jun (RHC) El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, recibió a su homólogo de Argentina, Mauricio Macri, quien arribó a Bogotá para buscar fórmulas que permitan intensificar las relaciones bilaterales entre los dos países.

Luego de la ceremonia de bienvenida, ambos jefes de Estados efectuaron una reunión para dialogar sobre las perspectivas de cooperación entre las dos naciones y firmar un grupo de convenios.

Durante su visita a Colombia, también se reunirá Macri con varios congresistas; el alcalde de Bogotá, Enrique Peñalosa, y asistirá a la versión latinoamericana del Foro Económico Mundial, que sesionará este jueves y viernes en la ciudad de Medellín.

Por otra parte, este miércoles, organizaciones sociales y políticas se movilizan en rechazo a la visita del primer mandatario argentino, y advierten en un comunicado sobre las intenciones de Macri de integrar a Colombia a nuevos tratados internacionales y de atentar contra la integración latinoamericana.

El presidente argentino, Mauricio Macri, manifestó su respaldo a los esfuerzos para finalizar el largo conflicto colombiano, durante su primera visita como jefe de Estado a esta capital.

Al término de un encuentro con su homólogo Juan Manuel Santos, el visitante aseguró que en su país siguen de cerca y con esperanzas las conversaciones entre representantes del Gobierno y de las insurgentes (FARC-EP), con sede en Cuba desde 2012.

Estamos listos para aportar lo que podamos, en sintonía con ustedes, con Naciones Unidas, una vez terminados los diálogos (en La Habana) y firmados los acuerdos, enfatizó Macri.

Las reuniones con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), transitan por la que pudiera ser su fase final luego de tres años de discusiones en los que las dos delegaciones consiguieron conciliar posiciones sobre los temas de reforma rural integral, participación política, combate contra el tráfico ilícito de drogas y víctimas.

Resta cerrar subpuntos claves de la agenda como el cese el fuego bilateral, la dejación de armas o desarme de los guerrilleros y las condiciones de seguridad para la reincorporación a la vida civil de los ahora combatientes.

En su declaración a la prensa, el presidente colombiano agradeció el apoyo de su par argentino a las gestiones para acabar el conflicto con las FARC-EP y anticipó como perspectivas de las relaciones mutuas el incremento de los intercambios comerciales y las inversiones.

Macri arribó a Bogotá la víspera y durante su estancia platicará con congresistas en el Capitolio Nacional, sede del Parlamento, con el alcalde de Bogotá, Enrique Peñalosa, y asistirá a la versión latinoamericana del Foro Económico Mundial en la ciudad de Medellín (Antioquia), los días 16 y 17 de junio.

Santos estuvo en Buenos Aires el 18 de agosto de 2011, invitado por la entonces mandataria Cristina Fernández, quien viajó a Bogotá dos años después en gesto de reciprocidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96965-recibe-presidente-de-colombia-a-su-homologo-argentino>



Radio Habana Cuba